
 
 
 

Commissione paritetica docenti-studenti 
Verbale n. 1/2025 

Seduta del 06 maggio 2025 
 

Il giorno 06 maggio 2025 alle ore 13:00 dietro regolare convocazione del Presidente prof. 
Luca Massidda  con prot. n. 0011296 del 24 aprile 2025 si è riunita in modalità telematica 
attraverso la piattaforma ZOOM, la commissione paritetica docenti-studenti del 
Dipartimento di Economia Ingegneria Società e Impresa dell’Università degli studi della 
Tuscia. 
Il quadro delle presenze è il seguente: 
 
 Nome Qualifica Presente Assente giustificato Assente 

1 Ilaria Bendetti Ricercatrice X   

2 Luca Massidda II fascia X   

3 Barbara Pancino II fascia X   

4 Andrea Zingoni Ricercatore  X  

5 Claudio Battaglioni Studente X X  

6 Bogdan Alexandru Buricatu Studente  X  

7 Elena Gigli Studentessa X   

8 Xhulja Oboni  Studentessa X   

 
Apre formalmente i lavori della riunione il Presidente della Commissione, Luca Massidda, 
il quale chiama a fungere da Segretaria verbalizzante la Dott.ssa Ilaria Benedetti. 
Il Presidente procede con l’indicazione dei punti all’ordine del giorno: 
 
1. Comunicazioni del Presidente. 
2. Valutazione dei risultati delle opinioni degli studenti sulle attività didattiche 2023/2024. 
3. Valutazione dell’attività didattica del primo semestre 2024/2025. 
4. Monitoraggio dell’attività didattica del secondo semestre 2024/2025. 
5. Valutazione dell’offerta formativa programmata 2025/2026. 
6. Presa visione del format aggiornato per la Relazione annuale delle Commissioni 
Paritetiche Docenti-Studenti (2025). 
7. Varie ed eventuali 
 

1. 
Comunicazione del Presidente 



Il Presidente ricorda alla Commissione il programma di lavoro della commissione previsto 
per i prossimi mesi. In particolare ricorda la scadenza del 20 settembre per la redazione 
della Relazione Annuale della Commissione. 
 
 

2. 
Valutazione dei risultati delle opinioni degli studenti sulle attività didattiche 2023/2024. 
Il Presidente presenta alla Commissione una sintesi dei risultati delle opinioni degli 
studenti relativi alle attività didattiche del 2023/2024.  L’offerta didattica del Dipartimento 
conferma la sua ottima performance in termini di soddisfazione espressa dalla comunità 
studentesca. Non emergono criticità rilevanti. I risultati dell'indagine per i vari corsi di 
studio del Dipartimento mostrano infatti valutazioni generalmente molto positive, con la 
maggior parte dei parametri che si attesta intorno o sopra il 90%. Si discute brevemente 
della necessità di stabilire una soglia minima di risposte per considerare attendibili i dati. I 
dati condivisi saranno poi analizzati in maniera puntuale per singolo CdS all’interno della 
Relazione annuale.  
 

3.  
 Valutazione dell’attività didattica del primo semestre 2024/2025. 

Il Presidente chiede ai rappresentati degli Studenti di segnalare la presenza di eventuali 
criticità che siano emerse nel corso del primo semestre 2024/205 di erogazione della 
didattica. I rappresentanti presenti segnalano alla Commissione di non aver registrato 
problematiche significative. Si segnalano invece alcune difficoltà registrate nella 
prenotazione da parte di laureandi e studenti del III anno agli appelli straordinari di aprile 
di alcuni insegnamenti. La Commissione sottolinea la necessità di intervenire per 
ottimizzare informazioni, criteri e modalità di iscrizioni agli appelli delle sessioni 
straordinarie. 

 
4.  

Monitoraggio dell’attività didattica del secondo semestre 2024/2025 
Il Presidente chiede ai rappresentati degli Studenti di segnalare eventualità criticità che si 
stanno verificando o si sono verificate nell’erogazione della didattica del secondo semestre 
in corso. Anche in questo caso i rappresentanti presenti segnalano alla Commissione di 
non aver registrato problematiche rilevanti. 
 

5.  
Valutazione dell’offerta formativa programmata 2025/2026 

La Commissione decide di posticipare la valutazione dell'offerta programmata 2025-2026 a 
una prossima riunione, successiva alla definitiva approvazione dell’offerta programmata 
per il nuovo anno accademico. 
 

6. 



Presa visione del format aggiornato per la Relazione annuale delle Commissioni 
Paritetiche Docenti-Studenti (2025). 

Tutti i partecipanti in Commissione confermano di aver preso visione del nuovo format 
per la redazione della Relazione annuale inviato dal Presidio di Qualità. Il Presidente 
descrive sinteticamente le caratteristiche del nuovo formato adottato, sottolineando la 
sostanziale continuità con il precedente modello già utilizzato dalla Commissione nel 2024. 
 

7. 
Varie ed eventuali 

Non ci sono varie ed eventuali. 
 

 
 

Non essendovi null’altro da deliberare la seduta è sciolta alle ore 14:25. 
 

        La Segretaria         Il Presidente 

Dott.ssa Ilaria Benedetti          Dott. Luca Massidda 

         

 


